

第 17 回日本スカウトジャンボリー

静岡 4 隊 土屋 仁(自団 BS 隊長)

石川県珠洲市で開催された日本ジャンボリーに、私は、初めて参加しました。広大な大自然、スケールの大きさ、目に見えるもの全てが自分の予想を上回り、胸が高鳴りました。

日本全国から、集まったスカウト達が、静岡四隊と、挨拶をして、ハイタッチ・フリーハグを自然にかわしている姿を見て、「ああ。ジャンボリーに来たんだな。」と実感しました。気が付けば、あっという間の一週間でした。

中でも、アリーナ会場で行われた「教宗派を超えた集い」の中で、静岡四隊のスカウト達が、全国の代表として、ステージで歌を披露した姿は、堂々として勇ましく格好良かったです。又、他の隊との交流会も、リーダー・スカウト関係なく大はしゃぎで、歌い騒ぎ踊り、声が枯れるほど楽しみました。満天の星空の下、皆が、感動していたのを見て私も共感しました。帰りのバスでは、誰彼ともなく歌を歌い始めるスカウトが、微笑ましかったです。

静岡四隊の一員として何事にも代えがたい有意義な体験を、このジャンボリーでする事が出来ました。君たちと過ごした時間を決して忘れないでしょう。そして、君達スカウトとも、このジャンボリーを通して大きく成長出来たと思います。テーマ「冒険～能登のチカラ未来へ～」この経験を次の世代に伝え、今後の活動に活かしていきたいです。

最後に、静岡四隊のスカウト達「君たちの笑顔は最高だぞ！その笑顔をいつでも思い出してこれからも頑張っていくぞ！そして、ジャンボリーに関わった人達全てにありがとう。」

3. 大会本部・サブキャンプ・派遣団本部へ (提案 自由)

スカウト通信員の県連からの連絡がありませんでした。